



ADDITIF RECTIFICATIF N°1

Le Ministre des Domaines du Cadastre et des Affaires Foncières porte à la connaissance des entreprises désireuses de soumissionner à l'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence N°000007/AONO/MINDCAF/CIPM/2026 du 17 août 2026 pour l'étude en vue de la modernisation et de la digitalisation du système de gestion des recettes domaniales, cadastrales, foncières et issues de la gestion du patrimoine de l'Etat, que la pièce n° 1 est modifiée ainsi qu'il suit :

Financement : BUDGET MINDCAF 2026

Imputation budgétaire : 60 37 384 4 33000003 0133 521311

PIECE N°1 : Avis d'Appel d'Offres

Au lieu de :	Lire :
11. Remise des offres Chaque offre rédigée en français ou en anglais dont l'original marqué comme tel, plus une offre financière témoin destinée à l'ARMF, devra parvenir en ligne sur la plateforme COLEPS, au plus tard le 14 septembre 2026 à 12 heures. Des copies de sauvegardes des offres enregistrées sur clé USB ou CD/DVD devra être remise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », dans les délais impartis, en plus de la mention ci-dessous : « AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°000007/AONO/MINDCAF/CIPM/2026 du 17 août 2026 POUR L'ETUDE EN VUE DE LA MODERNISATION ET DE LA DIGITALISATION DU SYSTEME DE GESTION DES RECETTES DOMANIALES, CADASTRALES, FONCIERES ET ISSUES DE LA GESTION DU PATRIMOINE DE L'ETAT » « A n'ouvrir qu'en séance de Dépouillement »	11. Remise des offres Chaque offre rédigée en français ou en anglais dont l'original marqué comme tel, plus une offre financière témoin destinée à l'ARMF, devront parvenir en ligne sur la plateforme COLEPS, au plus tard le 23 septembre 2026 à 12 heures. Des copies de sauvegarde des offres enregistrées sur clé USB ou CD/DVD devront être remises sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », dans les délais impartis, en plus de la mention ci-dessous : « AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°000007/AONO/MINDCAF/CIPM/2026 du 17 août 2026 POUR L'ETUDE EN VUE DE LA MODERNISATION ET DE LA DIGITALISATION DU SYSTEME DE GESTION DES RECETTES DOMANIALES, CADASTRALES, FONCIERES ET ISSUES DE LA GESTION DU PATRIMOINE DE L'ETAT » « A n'ouvrir qu'en séance de Dépouillement »
13. Ouverture des plis L'ouverture des plis sera effectuée en deux temps. i) L'ouverture des offres administratives et des offres techniques aura lieu le 14 septembre 2026 à 13 heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès du MINDCAF, dans la salle de conférence sise au 2^{ème} étage de l'immeuble Ministériel N°2 à Yaoundé, porte N°235	13. Ouverture des plis L'ouverture des plis sera effectuée en deux temps. i) L'ouverture des offres administratives et des offres techniques aura lieu le 23 septembre 2026 à 13 heures, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès du MINDCAF, dans la salle de conférence sise au 2^{ème} étage de l'immeuble N°2 à Yaoundé, porte N°235

Yaoundé, le **10 SEPT 2026**
LE MINISTRE DES DOMAINES, DU CADASTRE ET
DES AFFAIRES FONCIÈRES



ADDENDUM N°1

The Minister of State Property, Surveys and Land Tenure hereby informs contractors wishing to tender for the Open National Invitation to Tender in emergency procedure N° 000007/ OINT/MINDCAF/CIPM/2026 OF 17 august 2026 for the study aimed at modernizing and digitizing the management system for revenues derived from state-owned assets, cadastre, land, and state property management, that part 1 is amended as follows:

Funding: MINDCAF PIB 2026

BUDGETARY LINE: 60 37 384 4 33000003 0133 521311

PART 1: Open National Invitation to Tender

Instead of :	Reads :
11. Submission of bids Each tender, drawn up in French or English copies marked as such plus a sample financial offer destined for ARMP, must be received online on the COLEPS platform, no later than 12 pm on 14 september 2026. A back-up copy of the offer recorded on a USB key or CD/DVD must be submitted in a sealed envelope clearly and legibly marked "back-up copy", by the deadline, in addition to the following mention : <i>“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N°000007/OINT /MINDCAF/CIPM/2026 OF 17 august 2026 FOR THE STUDY AIMED AT MODERNIZING AND DIGITIZING THE MANAGEMENT SYSTEM FOR REVENUES DERIVED FROM STATE-OWNED ASSETS, CADASTRE, LAND, AND STATE PROPERTY MANAGEMENT.</i> <i>to be opened only during the bid opening session”</i> 13. Opening of bids The bids shall be opened in two phases: i) The opening of administrative and technical bids will take place on 14 september 2026, at 1:00 p.m. (local time), conducted by the MINDCAF Internal Procurement Commission in the conference room located on the 2nd floor of Ministerial Building No. 2 in Yaoundé (Room No. 235)..	11. Submission of bids Each tender, drawn up in French or English copies marked as such plus a sample financial offer destined for ARMP, must be received online on the COLEPS platform, no later than 12 pm on 23 september 2026. A back-up copy of the offer recorded on a USB key or CD/DVD must be submitted in a sealed envelope clearly and legibly marked "back-up copy", by the deadline, in addition to the following mention: <i>“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N° 000007/ OINT/MINDCAF/CIPM/2026 OF 17 august 2026 FOR THE STUDY AIMED AT MODERNIZING AND DIGITIZING THE MANAGEMENT SYSTEM FOR REVENUES DERIVED FROM STATE-OWNED ASSETS, CADASTRE, LAND, AND STATE PROPERTY MANAGEMENT.</i> <i>to be opened only during the bid opening session”</i> 13. Opening of bids The bids shall be opened in two phases: i) The opening of administrative and technical bids will take place on 23 september 2026, at 1:00 p.m. (local time), conducted by the MINDCAF Internal Procurement Commission in the conference room located on the 2nd floor of Ministerial Building No. 2 in Yaoundé (Room No. 235)..

Yaounde, the **10 SEPT 2026**

**THE MINISTER OF STATE PROPERTY, SURVEYS
AND LAND TENURE**